opusdei.org

Top 10 de las más leídas en 2022

Hacemos un recuento de los 10 artículos más vistos en la web. Los reunimos en esta nota para que los puedas volver a leer.

10/01/2023

10. <u>Viaje del Prelado del Opus Dei a</u> México

Último video del viaje del Prelado del Opus Dei a México. Durante su estancia, Mons. Fernando Ocáriz peregrinó a la Virgen de Guadalupe y visitó Aguascalientes, Guadalajara, Monterrey y Ciudad de México.

9. ¿Qué es un sacramento? ¿Cuáles son los siete sacramentos de la Iglesia?

Los sacramentos son signos sensibles (palabras y acciones), accesibles a nuestra humanidad, a través de los cuales Cristo actúa y nos comunica su gracia. Resolvemos las dudas más frecuentes sobre los sacramentos de la Iglesia católica.

8.¿Cuáles son y en qué consisten las bienaventuranzas?

El Catecismo de la Iglesia Católica nos enseña que "las bienaventuranzas" están en el centro de la predicación de Jesús. Con ellas Jesús recoge las promesas hechas al pueblo elegido desde Abraham; pero las perfecciona ordenándolas no sólo a la posesión de una tierra, sino al Reino de los cielos.

9. Las preces del Opus Dei

Todos los días, los fieles de la Prelatura elevan su corazón al Señor, mediante esta oración en la que alaban, agradecen y piden a Dios Padre, por Jesucristo en el Espíritu Santo, por las necesidades personales y de los demás.

8. Oraciones a san José

Oraciones a san José mencionadas en 'Patris corde' ('Con corazón de padre') y en el decreto con el que se concede el don de indulgencias especiales con ocasión del Año de San José.

Itinerario viaje del Prelado a México

Del 27 de octubre al 12 de noviembre, Mons. Fernando Ocáriz tendrá diversos encuentros con diferentes grupos de personas familias, enfermos, miembros del Opus Dei y amigos-, en Aguascalientes, Guadalajara, Monterrey y Ciudad de México.

6.. La Confesión: una guía paso a paso

En esta breve guía encontrarás una ayuda para prepararte a recibir con fruto el sacramento de la Reconciliación: incluye una explicación de los pasos para acercarse a la Confesión, unos exámenes de conciencia y textos para meditar en la grandeza del perdón que Dios nos quiere dar.

5. ¿Cuáles son las obras de misericordia?

Las obras de misericordia son acciones caritativas mediante las cuales ayudamos a nuestro prójimo en sus necesidades corporales y espirituales. Pero, ¿cuáles son y en qué consisten?

4. Ceremonia para acostar y arrullar al Niño Dios.

En la víspera de la Navidad, las familias cristianas se reúnen junto al Nacimiento y arrullan al Niño Dios.

3. Rezar el Regina Coeli

Regina Coeli (o Regina Cæli) es el nombre de una oración mariana y cristológica de la Iglesia católica en honor de la Virgen. Son las palabras latinas con que abre el himno pascual a la Santísima Virgen María que traducidas al español son "Reina del cielo", es una composición litúrgica a manera de felicitación a María por la resurrección de su Hijo Jesucristo.

2. ¿Cuáles son los 10 Mandamientos?

Los Diez Mandamientos o Decálogo son las «diez palabras» que recogen la Ley dada por Dios al pueblo de Israel durante la Alianza hecha por medio de Moisés (Ex 34, 28). El Decálogo, al presentar los mandamientos del amor a Dios (los tres primeros) y al prójimo (los otros siete), traza, para el pueblo elegido y para cada uno en particular, el camino de una vida liberada de la esclavitud del pecado.

1. Examen de conciencia para la confesión (adultos)

Ofrecemos una serie de preguntas que pueden ayudar a realizar el examen de conciencia personal previo a la confesión. Esta versión está dirigida a adultos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-mx/article/top-10-de-las-mas-leidas-en-2022/</u> (19/11/2025)